



Extrait du OIEau

<http://www.oiaqua.eu/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/article/extrait-de-l-ouvrage-distribue-au>

La prise en compte de l'innovation en formation professionnelle continue : l'OIEau contribue au congrès national 14 de l'ASTEE



Date de mise en ligne : mercredi 15 juin 2014

ité et avancement de nos projets -

OIEau

L'ASTEE (Association Scientifique et Technique pour l'Eau et l'Environnement) est une association à caractère scientifique et technique reconnue d'utilité publique. Chaque année, l'ASTEE organise un **congrès national**, lieu central de rassemblement des professionnels du monde de l'eau et de l'environnement. Il permet d'échanger, de faire connaître et de capitaliser les bonnes pratiques et expériences dans le domaine.

Le congrès 2014 de l'ASTEE, qui a eu lieu du 03 au 06 juin à Orléans, avait notamment pour thème **l'innovation dans les services publics locaux de l'environnement**. En avant-première aux échanges du congrès, un **document introductif** a été préparé, axé sur les domaines de l'eau et des déchets. Il rassemble des contributions de professionnels et d'experts, de scientifiques, de responsables et décideurs. Il y est présenté des réflexions, des témoignages et des expériences.

L'Office International de l'Eau a apporté sa contribution au chapitre "**Les approches et méthodes récentes pour et par l'innovation**" à travers un article sur "**la prise en compte de l'innovation en formation professionnelle continue**".

- [Télécharger l'ouvrage introductif sur le site de l'ASTEE](#)